

Dandim 1002/HST Resmi Tutup Kejuaraan Tenis Lapangan Sambut HUT Ke-78 Kemerdekaan RI

Maskuri - HST.INDONESIASATU.ID

Aug 20, 2023 - 20:41



Dandim 1002/HST Resmi Tutup Kejuaraan Tenis Lapangan Sambut HUT Ke-78 Kemerdekaan RI

BARABAI-Setelah berlangsung selama tiga hari dari tanggal 18 hingga 20 Agustus 2023, Akhirnya kejuaraan tenis lapangan ganda perorangan sekabupaten Hulu Sungai Tengah dalam rangka menyambut HUT RI Ke-78

Kemerdekaan Republik Indonesia tahun 2023 resmi ditutup oleh Dandim 1002/HST Letkol Kav Gagang Prawardhana.S.I.P.,M.Han.Minggu (20/08/2023).



Keluar sebagai juara pasangan ganda Perorangan H.Anwar-Erwan Sabana, disusul runner-up pasangan Rudi Aspiannor-Ramli dan untuk juara tiga bersama diraih oleh pasangan Adit-Ifan dan Adi (BRI)-Eswan,

Para pemenang selain mendapatka piala juga uang pembinaan, untuk Juara 1 Rp. 2.000.000, Juara 2 Rp. 1.500.000 dan Juara 3 bersama Rp. 750.000.

Dalam kesempatan tersebut Dandim 1002/HST Letkol Kav Gagang Prawardhana.SI.P.,M.Han mengucapkan selamat kepada para pemenang, jangan puas sampai disini, teruslah berlatih untuk meraih prestasi yang lebih tinggi,"ucapnya

"Bagi yang belum beruntung, banyak berlatih dan tingkatkan kemampuan untuk menghadapi turnamen-turnamen yang akan datang,"imbuhnya

Jangan berkecil hati, kalah dan menang dalam permainan ataupun kejuaraan adalah hal yang biasa, yang terpenting jalinan silaturahmi antar pemain tetap terjaga dengan baik, kompak dan penuh rasa kekeluargaan,

Tetap semangat dan terimakasih atas dukungan semua pihak sehingga kejujuran tenis lapangan ganda perorangan sekabupaten Hulu Sungai Tengah dalam rangka menyambut HUT ke-78 kemerdekaan Republik Indonesia dapat berjalan dengan lancar dan aman, kedepan akan kita laksanakan lagi kegiatan ini dengan jumlah peserta dan hadiah yang lebih menarik,"pungkasnya.

Turut hadir dalam kegiatan tersebut Kepala Kesbangpol Kab.HST Mardiyono, Sekretaris Dinas Pertanian HST H.Mukarram, Pembina Pelti HST, H.Faturrahman, Para Pemain dan seluruh panitia kejuaraan Tenis lapangan.(pendim1002).